



「新ものづくり・新サービス展」に出展しました

2017年12月6日(水)～8日(金)に東京ビッグサイトで開催された、「中小企業 新ものづくり・新サービス展」に出展しました。

ス業等、高い技術を備えた幅広いジャンルの、ものづくり・サービスが展示されていました。来場者のなかには取り扱う製品を探している商社の方や、自社に導入するサービスを探している企業の方もいました。展示を見る、紹介するだけでなく、来場者と出展者の間で、実際に商談が始まるケースもありました。また、会場にはマッチングコーディネーターがいらっやあって、ビジネスのニーズにマッチする出展者をご紹介いただくサービスや、著名な経営者・文化人による最先端のビジネス傾向・課題、先進事例に関するセミナーも実施されていました。幅広い業種の新しい技術や、たくさんのサービスに出会えた展示会でした。

新しい発見や出会いを探しに、来年は会場へ足を運んでみてはいかがでしょうか。詳しくは以下で検索してください。

Q「新ものづくり 新サービス」

中小企業 新ものづくり・新サービス展とは？

「ものづくり補助事業」を通じて、全国の中小企業が生み出した新しい製品・技術・サービスのビジネスマッチング会です。今回、東京会場では3日間の合計で654社の出展、34,000人以上の来場がありました。弊社からは、羽田空港で神奈川県様のインバウンド案内係を担当した、「接客ガイド for Pepper」と、スタッフの代わりに来訪者の初動対応を行う「企業受付 for Sota」を展示しました。ブースへ来場いただいた方には一連のデモをご覧いただきました。

会場の様子

情報通信業だけではなく、金属製品や木材、家具、紙等の製造業、衣類や飲食料等の卸売業・小売業、技術・サービ



外国人のコクリエ入居者にインタビュー

12月でコクリエを卒業した外国人入居者のお二人に「コクリエでの暮らし」について伺いました。

アナカさん(女性):とても楽しかった！私は料理が好きで、たくさん作りました。ユニキャストの人、コクリエの人、おいしいと言ってくれて嬉しかったです。私が困った時、すぐ助けてくれて、悩みを解決することができました。帰る前の日、みんなでパーティーをやってくれて、とても嬉しかったです。初めて、お好み焼きやそばを食べることができました。たくさんの人と話せて、楽しかったので、また日本へ行きたいです。そしてその時は、またコクリエでみんなに会いたいです。

ドノバンさん(男性):便利で楽しかったです。皆さんとパーティーの間に一緒にお喋りしたり遊んだりしてよかったです。しかし、難しいこともありました。例えば、冷蔵庫は皆さんの食べ物が入っていますので、協力しなくては いけません。私は食べ物を残して忘れたこともありました。だけど、皆さんが優しくて協力できました。ありがとうございました。



ごあいさつ

2017年はAI(人工知能)やIoTという言葉が毎日のように話題となり、いよいよ「第四次産業革命」を目の当たりにする一年となりました。

これらは人手不足の改善などへの期待の一方で、大量失業への懸念なども生み出しています。

とはいえ、世界的に見てもはやこの流れを止めることはできません。企業、そして社会の発展のために上手に活用されることを期待し、また、その一翼を担うべく精進して参りたい所存です。

2018年もなお一層のご愛顧のほど、重ねてお願い申し上げます。

代表取締役 三ツ堀裕太

Information

株式会社 ユニキャスト
〒319-1221 茨城県日立市大みか町3丁目1-12

☎ 0294-87-6491

✉ info@unicast.ne.jp

URL www.unicast.ne.jp

🐦 📘 UnicastInc

FAXによる
お問い合わせは
裏面へ